

Reutlingen

Gymnasium testet Tablets

[18.10.2016] Einen Schulversuch zum Einsatz von Tablets im Unterricht startet das Land Baden-Württemberg. Eine der Pilotschulen ist das Friedrich-List-Gymnasium in Reutlingen.

Das Ministerium für Kultus, Jugend und Sport des Landes Baden-Württemberg erprobt ab diesem Schuljahr an vier Gymnasien den Einsatz von Tablets im Unterricht – so etwa am Friedrich-List-Gymnasium in Reutlingen ([wir berichteten](#)). Wie die Kommune meldet, werden die Tablets künftig in zwei siebten Klassen zum Einsatz kommen. Im Mittelpunkt der Erprobung stünden insbesondere die Fächer Mathematik, Englisch, Geschichte und Naturwissenschaften. Wissenschaftlich evaluiert werde der Schulversuch vom Hector-Institut für Empirische Bildungsforschung der Universität Tübingen in Kooperation mit dem Leibniz-Institut für Wissensmedien in Tübingen. Für die benötigte Hardware erhält das Gymnasium vom Kultusministerium einen Zuschuss von 54.000 Euro. Die Stadt Reutlingen sorgt nach eigenen Angaben für den reibungslosen Betrieb, etwa durch ein stabiles WLAN und entsprechende Präsentationstechnik, und will dafür rund 6.000 Euro jährlich aufwenden.

(bs)

Stichwörter: Schul-IT, Baden-Württemberg, Reutlingen, Tablets